

AWDI

Sekda Way Kanan Pimpin Rapat Persiapan Pemberangkatan JCH

AftisarPutra - WAYKANAN.AWDI.OR.ID

May 13, 2024 - 15:58



Blambangan Umpu - Sekretaris Daerah Kabupaten (Sekdakab), Saipul, S.Sos.,M.IP memimpin Rapat Persiapan Pemberangkatan Jamaah Calon Haji (JCH) Kabupaten Way Kanan Tahun 2024 di Ruang Buway Pemuka Pengiran

Ilir, Senin (13/05/2024).

Rapat pembahasan kegiatan Pelayanan Haji Tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Way Kanan kepada 203 JCH yang tergabung pada Kloter 46 bersama dengan Kota Bandar Lampung dan Kabupaten Tulang Bawang Barat.

Seperti yang disampaikan oleh Sekda Saipul bahwa pelaksanaan pelepasan JCH akan dilaksanakan pada Hari Jum'at malam Tanggal 31 Mei 2024 mendatang di Gedung Pusiban Way Kanan, yang diharapkan semua pihak terkait, dapat saling berkoordinasi terkait administrasi, akomodasi, konsumsi dan lokasi kegiatan pelepasan JCH.

“Untuk itu, kolaborasi dari semua pihak ini untuk mewujudkan pembekarangkatan haji yang baik, lebih baik dari tahun kemarin. Baik dari pengamanan Patwal selama perjalanan menuju Bandar Lampung, pengamanan lokasi, parker, pengamanan JCH dan keluarga serta penertiban lalu lintas dapat dipersiapkan dengan baik juga oleh pihak Polres Way Kanan, Dinas Perhubungan dan Satpol PP”, jelas Sekda.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala Kemenag Way Kanan yang diwakili Kasi PHU, Ali Solihin melaporkan untuk kuota Jamaah Kabupaten Way Kanan sebanyak 203 orang yang terdiri dari 98 Jamaah laki-laki dan 105 orang Jamaah perempuan yang terbagi dalam 5 rombongan, dan tergabung dalam Kloter 46 bersama Jamaah Kota Bandar Lampung 6 orang dan Kabupaten Tulang Bawang Barat sebanyak 176 orang, dengan total Jamaah Kloter 46 sebanyak 391 orang.

Berdasarkan Estimasi Jadwal Pemberangkatan Jamaah Haji Provinsi Lampung (Embarkasi Jakarta) Tahun 1445 H/2024 M, JCH Way Kanan akan diterima secara resmi masuk Asrama Haji Lampung pada Sabtu 1 Juni 2024 Pukul 07.00 WIB.

“Mulai masuk Asrama Haji untuk dilakukan Karantina dan proses pemeriksaan Kesehatan serta dokumen lainnya. Nantinya seluruh informasi mengenai data Jamaah akan tersedia pada ID Card yang akan dilakukan scanning pada saat masuk Asrama Haji”, papar Ali Solihin.

Sumber : waykanankab.go.id

Poto : Kemenag Way Kanan